

SOL EN LEO

Lectura

La transmisión de la energía aumenta de la luna nueva a la luna llena y durante doce horas es fortísimo el efluvio de energía. (comentarios).

En la época de luna llena, los discípulos e iniciados se reúnen en todo el mundo para **tomar contacto con la energía de Leo, que se transmite al mundo a través del sol**. Leo tiene relación directa con nuestro Sol, con el Corazón del Sol y con el Sol Espiritual Central.

Así nos transfiere la energía triple:

Fuego por fricción, el Sol;

Fuego Solar, el Corazón del Sol;

Fuego Eléctrico, el Sol Espiritual Central.

Estas energías las reciben quienes, mediante debida preparación, se sensibilizan a la impresión, a la absorción y a la asimilación. (comentarios).

El resultado de la energía de Leo es muy sencillo. **Nos insta a acercarnos más a nuestro Yo esencial**. Atravesamos muchas etapas evolutivas, venciendo identificaciones con los mundos físico, emocional y mental. Los otros tres vehículos de la personalidad se alinean e integran a través de esta energía.

Más tarde, cuando se reciben las energías superiores de Leo, el hombre logra la fusión del Alma. **Se convierte en una amorosa Alma viva**. Mucho después, cuando se registra el Fuego Eléctrico, el hombre entra en la esfera de su Triada Espiritual y **se convierte en una individualidad**. La Chispa divina brilla a través de un sistema de belleza. De esta manera, una etapa tras otra, el rebaño de conciencia masiva **se convierten en una entidad consciente de sí y en un hombre de deber y responsabilidad**. (comentarios).

La Constelación de Leo transmite el primer rayo a través del Sol triple. Esto significa que la energía del amor se expresa como:

- a) voluntad inteligente o buena voluntad;
- b) voluntad de amar;
- c) voluntad en pro del bien.

El Maestro Djwhal Khul decía que “Leo es la constelación a través de la cual la voluntad de realización o de logro se derrama sobre la humanidad y el planeta. Es esencialmente el espíritu de autodeterminación. **Al principio, es la determinación del pequeño yo, de la personalidad, del individuo consciente de sí. Luego es la determinación del Yo, del Alma, del individuo de conciencia grupal**, al tanto de la Totalidad mayor y de sí como la parte, integrada y básicamente unificada. (comentarios).

Cristo quería romper el espíritu de aislamiento a través del espíritu de universalismo, y el espíritu de la codicia y materialismo, a través del espíritu de dar y participar. Y es interesantísimo que **en el Libro de la Revelaciones en el Apocalipsis se le llame el León**.

Debemos también recordar que **Leo se relaciona con el átomo astral permanente**. Es a través del átomo astral permanente que la energía volitiva actúa en el plano físico y se manifiesta como los **deseos y poco a poco, se transforma en “aspiración, en voluntad espiritual y propósito e intención”**. (comentarios).

En la Luna Llena de Leo es posible recibir una carga en nuestro átomo astral permanente que puede causar una nueva orientación y una nueva voluntad de realización. (comentarios).

En este tiempo, podemos comprometernos en la tarea de purificación en los niveles en los que estamos, mientras que al mismo tiempo controlamos la función de todo nuestro mecanismo y efectuamos los cambios purificatorios necesarios.

La cuestión siguiente es la transmutación. **La transmutación no es lo mismo que la purificación.** Para dar una explicación simbólica, puede decirse que podemos purificar el plomo, pero sigue siendo plomo; sólo cuando se transforma en oro el plomo se transmuta. **La purificación se relaciona con la sustancia del plano dado. La transmutación se relaciona con la elevación de la sustancia a una sustancia de un plano superior.** (comentarios).

El Hombre podrá expresar tanta energía como reciba. Su energía que afluye es igual a su energía que ingresa. Nadie puede escapar de esta ley. **Tal como demos, recibiremos. Tal como recibimos, daremos.** (comentarios).

“Como es arriba es abajo.” A medida que evoluciona, se absorbe mayor fuego del primer rayo y también irradia la misma cantidad en el espacio: al Sol y a nuestro planeta. Así cuando evoluciona la personalidad, irradia más fuego mediante fricción. Cuando evoluciona Su naturaleza del Alma, irradia más Fuego Solar. (comentarios).

Invocación al Sol: “Tú que eres la fuente de todo poder, cuyos rayos iluminan al mundo entero, ilumina también mi corazón para que pueda hacer su trabajo” (Plegaria Matutina)

Pensamiento Semilla de Leo: “Yo soy Aquello y Aquello Soy yo”

Terapia Floral sugerida para activar el sol en nosotros:

Sunflower (California) confianza, valorización de si mismo.

Vervain (Bach) idealismo de luchar por un bien común.

Saguaro (California) respeto a los ancestros y sentir esa fuerza en nosotros.

Meditación de Leo conectar con el canal de YouTube Lorecahuelmó

1º Parte; **Purificarnos con los rayos solares** con la música preciosa de **Daniel Zamudio.**

2º Canto sagrado al Sol; con **Beatriz Pichi Malén.**

3ª Música Canto sagrado al Amor **Beatriz Pichi Malén.**

4º **Rezo de la Gran Invocación** para enviar Luz solar a la amada Tierra.

5º Canto de Gratitud: Con la música de **Joaquín Bello** para irradiar el Sol a “América del Sur”.